

NLP für Beruf und Alltag

Netzwerk Bayern zeigte mit seinem jüngsten Kongress die Bandbreite der NLP-Anwendung

Bereits zum fünften Mal zog der Kongress des NLP Netzwerks Bayern e.V. am ersten März-Wochenende Interessierte, Trainer und Lehrtrainer, Coaches und Berater ins Tagungs- und Gästehaus Stein bei Nürnberg. Insgesamt 140 Teilnehmer, schwerpunktmäßig aus Nordbayern und dem süd-deutschen Raum, brachten sich in puncto Neurolinguistisches Programmieren auf den neuesten Stand und tauschten untereinander Erfahrungen aus.

Parallel-Workshops mit aktuellen Trainings- und Beratungsangeboten sprachen unterschiedlichste Zielgruppen an, vom interessierten Laien bis zum Business-Coach. Die Bandbreite des Angebots von „Hilfen zur Kindererziehung“ bis „Coaching für Führungs-

kräfte“ zeigte einen sehr guten Querschnitt von NLP heute. Die Themen rankten sich ferner um „Gesundes Business“, „Total bekloppt“, „Schlüssel zur eigenen Schatzkammer“ und „Wingwave“. Teilnehmerinnen und Teilnehmer vermerkten im Feedback die „interessante Themenmischung mit professionellen Trainern“ und die Möglichkeit, „verschiedene Referenten im Vergleich zu erleben“.

Am Sonntag gab es ein Highlight für Therapeuten und Anwender mit NLP-Basiskenntnissen. Lucas Derks aus Nijmegen, Niederlande, zeigte auf sehr amüsante und kurzweilige Weise, wie Menschen mittels des von ihm entwickelten „Sozialen Panoramas“ intime Beziehungen neu ordnen und intensivieren können.



Foto: Erwin Hauser

Konferenzpause der NLP'ler im Gästehaus Stein.

Der nächste Kongress tagt am 17. und 18. April 2010. Weitere Informationen zu Workshops, Fresh-ups und der „Nacht der Wissenschaften“ unter: www.nlp-netzwerk-bayern.de.

Daniela Borschel

Quelle: Kommunikation & Seminar Nr. 3, Juni 2009